



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE
DE JÉRUSALEM

Au service des pierres vivantes en Terre Sainte

Le jumelage entre Bethléem et Lourdes



Les municipalités de Lourdes et de Bethléem ont rapproché leurs destinées par un jumelage historique qui vise à soutenir et à développer la collaboration entre les villes d'Europe et celles de Palestine.

La cité mariale de Lourdes et la ville natale du Christ ont officialisé leur jumelage historique. Dans un entretien qu'elle nous accorde, **Josette Bourdeu, Maire de Lourdes**, explique que ces deux villes sont des « symboles universels qui dépassent tous les clivages pour délivrer à notre monde soumis aux turbulences les plus dures, un message fraternel de paix ».

Une page d'histoire va s'écrire à travers ce que l'élue de la République française présente comme le pacte d'une amitié exemplaire, celui d'un soutien mutuel indéfectible ».

Avec **Vera Baboun, Maire de Bethléem**, elles ont défini des pistes de coopération, ayant clairement des intérêts communs en matière de tourisme religieux, notamment pour accueillir de nouveaux pèlerins d'Amérique du Sud et d'Asie par exemple. Leur but est de proposer aux futurs visiteurs venant de ces pays lointains un circuit à l'échelle « européenne » qui pourrait intégrer par exemple Lourdes, Czestochowa, Fatima et la Terre Sainte.

« Bethléem, malgré des entraves que, sur place effectivement, nous ne pouvons ignorer, a bâti ces dernières années les fondations d'une véritable reconnaissance internationale à travers un **maillage extraordinaire de cités du monde entier**. Ce nouveau jumelage entre Lourdes et Bethléem s'inscrit de façon très solennelle dans cette longue liste. C'est le signe rayonnant d'une solidarité, une forme de justice, qu'aucun mur ne saurait stopper », nous a précisé Josette Bourdeu.

(6 avril 2016)